

Feuerwehr löscht Brand in Wohnung



Zu einem Mehrfamilienhaus in der Nähe der Tölzer Jahnschule rückte die Feuerwehr am späten Montagnachmittag aus. © Arndt Pröhl

Bad Tölz – In einem Mehrfamilienhaus in der Nähe der Tölzer Jahnschule brach am Montagnachmittag ein Feuer aus. Ein Zimmer ist ausgebrannt, mehrere Wohnungen sind ganz oder teilweise verrauchert. Die Tölzer Feuerwehr rettete eine Bewohnerin vom Balkon.

Wie Thomas Fuchsgruber von der Tölzer Feuerwehr berichtet, ging der Alarm gegen 17.15 Uhr ein. In einer Wohnung im ersten Obergeschoß des Hauses war demnach ein Gerät in Brand geraten. Nach Kenntnisstand des Einsatzleiters soll es sich um ein Schleifgerät für Pferde Zähne gehandelt haben. Von dort griff das Feuer auf das Mobiliar des Zimmers über. Die Tölzer Feuerwehr rückte mit 25 Einsatzkräften und fünf Fahrzeugen an.

Beim Eintreffen der Retter stand die Bewohnerin zusammen mit ihrem Hund auf dem Balkon, wohin sie sich geflüchtet hatte. „Von dort haben wir sie mit einer Steckleiter gerettet“, berichtet Fuchsgruber. Vom Balkon aus startete dann ein Atemschutztrupp den ersten Löschangriff. Die Feuerwehrleute warfen das brennende Mobiliar über den Balkon hinunter, um es im Freien zu löschen und so den Wasserschaden in der Wohnung so gering wie möglich zu halten. Insgesamt drei Atemschutztrupps waren laut Fuchsgruber an den Löscharbeiten beteiligt.

Gegen 19 Uhr war der Einsatz der Feuerwehr beendet. Die Bewohnerin wurde zur weiteren Abklärung ihres Zustands in eine Klinik gebracht.

